

**Presentada en
Barcelona la
Asociación
de Escritores
en lingua galega**

BARCELONA, 12. — En un acto organizado conjuntamente por la Associació D'Escritors en Llengua Catalana y el P.E.N. Club Catalán, se presentó la Asociación de Escritores en Lingua Galega, en el que intervinieron su presidente, Bernardino Graña, y el secretario de la misma, Alfonso Pexegueiro.

Tras explicar los fines de la asociación y hacer un análisis de la realidad cultural gallega, se trató del caso de Méndez Ferrín, incomunicado en la actualidad en la cárcel de Segovia, sin auto de procesamiento, acusado de pertenecer a un «brazo armado» de un partido nacionalista gallego.

Se hizo una lectura, en gallego y catalán, de poemas de Méndez Ferrín y se hicieron públicos diversas actuaciones en su favor.

El P.E.N. Club Catalán ha escrito al P.E.N. Internacional, haciéndole partícipe del asunto. La asociación internacional se ha puesto ya en contacto con la Asociación de Escritores en Lengua Gallega, para recabar datos del problema.

Por otra parte, se tomó ayer el compromiso de dar a conocer la obra de Méndez Ferrín en Cataluña. Gallegos emigrantes en Cataluña se solidarizaron con el escritor encarcelado, y también lo hicieron gallegos emigrantes en Argentina. Los nacionalistas D'Esquerra y el Comité de Solidaridad de Patriotes Catalans también se sumaron al acto.

Por último, la Asociación de Escritores Catalanes y el P.E.N. Catalá firmaron un manifiesto en el que se solidarizan con las acciones de la Asociación Gallega para llegar al total esclarecimiento de los hechos, expresando, una vez más, su voluntad de lucha en la defensa de la libertad de opinión y expresión como «derechos irrenunciables de todo sistema democrático». — (EFE).